

Reporte del Consejo

Noviembre 14, 2023

Comunicaciones

Reporte de la Superintendencia: Dr. Finneran compartió los aspectos más destacados del Día de Capacitación para el Personal de LUSD el 27 de octubre. El día se dividió entre el tiempo de aprendizaje en grupos más pequeños de contenido específico y el aprendizaje en grupos grandes centrado en el dominio cultural y la enseñanza con sensibilidad experiencias en mente individuales de los estudiantes. Fue un día muy productivo. También compartió fotografías del evento del Día de los Muertos celebrado en Lompoc High School y la Noche de Lectura Familiar en Miguelito. La Noche de Lectura Familiar incluyó lectura por miembros de la comunidad, incluidos un oficial de policía y un bombero. Dr. Finneran concluyó recordando las áreas de enfoque y agradeciendo a todo el personal mientras continuamos trabajando juntos para los estudiantes de LUSD.

Reportes de Miembros del Consejo: Los Consejo miembros del estuvieron ocupados en todo el Distrito desde la última reunión. Varios asistieron CHS al Festival Sharktober en el acuario y a la Noche de las Artes. El Carnaval de Otoño de LVMS v el evento del Día de los Muertos celebrado School Lompoc High también estuvieron entre los eventos a los que asistieron los miembros del Consejo. Los miembros también participaron en los Comités de Rendimiento Académico y Comportamiento Estudiantil del Superintendente.

Asuntos para Aprobación / Acción

- El Consejo aprobó 7 asuntos para aprobación incluyendo:
- Aprobación del viaje de primavera para Madrigal Singers de Cabrillo High School al área de Anaheim, donde actuarán como artistas destacados en Disneyland.

El Consejo aprobó 4 asuntos para acción incluyendo:

 Adopción de una resolución en apoyo de que Allan Hancock College ofrezca un programa de licenciatura.

Reporte

Plan Escolar para el éxito estudiantil de Mission Valley: el director Eric Trigueiro presentó el reporte. Se compartió información sobre los índices demográficos de desempeño académico, ausentismo y disciplina de Mission Valley. Estos datos se utilizaron para crear las metas escolares que son abrir caminos universitarios y profesionales, el rendimiento tanto en ELA como en Matemáticas aumentará para todos los estudiantes, incluidos los estudiantes ELL y aquellos con ausentismo crónico, como lo demuestran las Evaluaciones Formativas Comunes del Distrito del LUSD y a través de Resultados SBAC para los grados 3-8.

<u>Plan Escolar de Rendimiento Estudiantil de la Escuela</u> <u>Comunitaria Dr. Bob Forinash:</u>

El director Eric Trigueiro presentó el reporte. Se compartió información sobre los datos demográficos, las condiciones y el entorno, el ausentismo y el índice de disciplina de BFCDS. Estos datos se utilizaron para determinar cuatro áreas de enfoque: bienestar socioemocional, rigor académico, capacitación del personal de PBIS e inclusión de estudiantes. Enfocarse en estas áreas apoyará el logro de las metas para mejorar la participación estudiantil, la cultura/entorno escolar, el rigor académico y la mentalidad de los estudiantes para una mentalidad de crecimiento.

Reporte de personal clasificado: El reporte fue presentado por Lacy Gillespie, director de personal clasificado. Hay 85 vacantes actuales con nueve (9) empleados listos para comenzar y 20 empleados trabajando fuera de clase. Desde mayo 2022, 149 empleados han sido contratados en el Distrito, 102 empleados se han separado del Distrito y 137 empleados han sido reasignados dentro del Distrito. El Sr. Gillespie informó que el departamento está trabajando actualmente con el Superintendente Asociado de Recursos Humanos de SBCEO para analizar su estructura y operación y ver dónde se puede facilitar o apresurar el proceso.

Información actualizado sobre el incidente de emergencia en Hapgood: El reporte fue presentado por Doug Sorum, superintendente Asistente de Servicios Comerciales. Este informe es una actualización sobre las reparaciones del daño estructural causado por el incendio en el plantel escolar de Hapgood en abril. El 30 de octubre se recibieron los planos y el manual del proyecto del Departamento del Arquitecto del Estado (DSA). El encuadre comenzó una semana después y se espera que demore dos semanas. Seguirán los trabajos de emplastado y techo.



Reporte del Consejo

Noviembre 14, 2023

Reconocimiento Escolar

<u>Dr. Bob Forinash Community Day School</u> Director Eric Triguiero compartió un video de actividades recientes en BFCDS



Consejera Académica Kimberly Washington con estudiantes durante la Noche de regreso a clases





Estudiantes de BFCDS disfrutando de su tiempo con los animales de servicio Love on Leashes



Presentacion del proyecto Senior - Grado 12

Reconocimiento de Empleados

Dr. Bob Forinash Community Day School

Director Eric Trigueiro reconoció a Samuel Champaign, empleado clasificado y Cheryl Hayes empleada certificada.

Sam es un verdadero beneficio para el equipo. Está dedicado a ayudar en todo el plantel, tanto dentro como fuera del salón, asegurándose de que el plantel y los estudiantes estén seguros, se sientan cómodos y disfruten del ambiente y el entorno escolar. Sam crea relaciones sólidas con todos en el plantel. Si les preguntas a los estudiantes sobre él, podrían decir: ¿Sam? ¡¡No, te refieres a Batman!! Este rápidamente se convirtió en su alias en CDS. Es el superhéroe de nuestros alumnos, aunque nunca se atribuirá el mérito de ello porque también es un hombre humilde. Su dedicación, flexibilidad y habilidades son vitales en CDS.

Cheryl ha sido maestra en CDS durante los últimos tres años. Ha enseñado en escuelas intermedias y secundarias mientras estuvo en CDS y se dedica a garantizar que nuestros estudiantes "prometedores" tengan éxito. Ella comprende las necesidades de sus estudiantes y construye una relación muy sólida con ellos. Si le pregunta a cualquiera de sus estudiantes sobre la Sra. Hayes, rápidamente le dirán lo cariñosa y cariñosa que es su madre de la escuela y cómo moverá montañas para ayudarlos a tener éxito.

Estudio Independiente Mission Valley

Director Eric Trigueiro reconoció al empleado certificado Caryn Mason.

Caryn llegó al Distrito Escolar Unificado de Lompoc hace tres años como maestra de estudio independiente en Mission Valley. A Caryn le encanta enseñar en el programa de estudios independientes y se nota. Le gusta construir relaciones sólidas con un grupo diverso de estudiantes, que pueden enfrentar diversos retos en el aula tradicional, y sus familias. Es un placer observar cuánto le encanta a Caryn enseñar a sus alumnos y trabajar en el mundo de la educación alternativa. Se agradece la dedicación, la paciencia y el amor que brinda en todas y cada una de las lecciones a todos y cada uno de los estudiantes.